

## BAB 1 PENDAHULUAN

Laporan kerja praktik ini disusun berdasarkan dengan keadaan lapangan saat melaksanakan praktik kerja lapangan (PKL). Praktik kerja lapangan merupakan syarat utama yang harus diselesaikan oleh mahasiswa tingkat akhir yang telah memenuhi persyaratan akademik sebelum menyusun tugas akhir. Praktik kerja lapangan juga merupakan sarana untuk mengeksplorasi dunia kerja pada industri tekstil. Selain mempelajari mesin dan proses produksi secara nyata dalam skala industri, mahasiswa juga dapat belajar bagaimana cara berbaur dan menyesuaikan diri ketika menghadapi begitu banyak orang dengan latar belakang pendidikan, sosial dan budaya yang berbeda.

Praktik kerja lapangan dilaksanakan di PT. Ayoe Indotama Textile. Lamanya pelaksanaan praktik kerja lapangan adalah tiga bulan, terhitung mulai tanggal 7 Oktober 2013 sampai dengan tanggal 7 Januari 2014. Selama praktik kerja lapangan, pihak perusahaan khususnya kepala teknisi dan karyawan produksi di Departemen *Knitting* I sangat kooperatif dalam diskusi maupun pengamatan langsung guna keperluan pengambilan data dan pencarian informasi untuk keperluan tugas akhir.

Laporan kerja praktik ini terdiri dari 3 bab. Bab 1 merupakan pendahuluan, memaparkan secara singkat mengenai isi dari laporan kerja praktik. Bab 2 menjelaskan keadaan umum PT. Ayoe Indotama Textile. Meliputi perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan, permodalan, pemasaran, produksi, ketenagakerjaan dan sarana penunjang produksi. Bab 3 berisi tinjauan khusus mengenai ketenagakerjaan karyawan teknisi di Departemen *Knitting* I PT. Ayoe Indotama Textile.

Pada bab tinjauan khusus diulas mengenai ketenagakerjaan karyawan teknisi. Tidak meratanya keahlian tenaga teknisi di Departemen *Knitting* I, salah satunya disebabkan oleh tidak adanya pergantian *job desk* antar teknisi. Tidak meratanya keahlian tenaga teknisi, menyebabkan munculnya beberapa permasalahan mengenai servis dan perbaikan mesin dilapangan. Mengingat betapa pentingnya peranan mesin dalam proses produksi, tentunya masalah ini merupakan masalah yang serius untuk segera diatasi dan dicari solusinya.